

Etikettier-Station K106 T



Etikettierstation mit Spender, Drucker und Förderband

Technische Daten:

Max. Etikettendruckbreite:	106 mm
Max. Durchlassbreite:	116 mm
Etikettenrolldurchmesser:	360 mm
Max. Druckgeschwindigkeit:	300 mm/sec
Drucker-Type:	Thermotransfer
Schnittstellen:	Seriell, Parallel, USB, LAN, CF-Speicherkarte
Schrifthöhe:	1 mm - 99 mm
Druck (s/w):	zahlreiche Fonts, Barcodes, Grafik
Transportband:	200 mm breit 1200 mm lang
Höhenverstellbar:	750 mm - 950 mm
Netzanschluss:	230 V/ 50 Hz
Gewicht ca.	100 kg

Die Kombination von Etikettenspender, Drucker und Transportband ist das Besondere an der Etikettier-Station K 106 T. Die Anlage kann damit in vielfältiger Weise auch in vorhandene Verpackungslinien eingefügt werden.

Das Thermo-Druckwerk erlaubt Druckbreiten von bis zu 106 mm bei einer maximalen Druckgeschwindigkeit von 300 mm/Sekunde.

Es wird komplettiert durch die Etiketten-Gestaltungssoftware Labelstar LITE, die neben Text auch Grafik und Bar-Codes erstellen kann. Die Übertragung des Etiketten-Layouts vom PC an das Drucksystem kann wahlweise über LAN-Kabel, USB-Kabel oder CF Speicherkarte erfolgen.

Der Etikettenspender wird als links und als rechts laufende Version angeboten. Zur Höhenverstellung dient ein Spindelhub-Getriebe.

Auch das Transportband ist höhenverstellbar, die Laufgeschwindigkeit stufenlos regelbar. Der Fördergurt ist für Lebensmittel geeignet.

Etikettenabtastung und Produkt-Erkennung über Lichtschranken.

Die Etikettierstation erlaubt einfache Bedienung und Handhabung.

Labelling Station K106 T



Labelling station with dispenser, printer and conveyor

Technical Details:

Max. print width:	104 mm
Max. label width:	116 mm
Label reel diameter:	360 mm
Max. print speed:	300 mm/sec
Printer Type:	Thermotransfer
Interfaces:	seriell, parallel, USB, LAN, CF-Memory card
Print height:	1 mm - 99 mm
Print (b/w):	numerous fonts, barcodes, graphics
Conveyor:	200 mm width 1200 mm length
Height adjustable:	750 mm - 950 mm
Voltage:	230 V/ 50 Hz
Weight ca.	100 kg

The combination of label dispenser, printer and conveyor in one unit is the distinctive feature of the labelling station K 106 T. With this, the station can be as well integrated in existing packaging lines in a variety of ways.

The thermoprinter allows a print width of up to 106 mm with a maximum printing speed of 300 mm/sec.

It is completed with a label layout software called Labelstar LITE which in addition to plain text handles graphics and bar codes. The link between PC and printer can be LAN cable, USB cable or CF memory card.

The labelling station can be mounted both as left or as right running version. It is height adjustable by means of a spindle lifting gear.

So is the conveyor height adjustable, the conveyor speed is continuously variable, the belt made of food save material.

Label sampling and product recognition are based on photo sensor technique.

The labelling station allows simple handling and operation.